

2023.10.1 東部中学校 CS 活動・ケヤキフェス キッズナーランド 生徒参加の様子

キッズナーランドに本校生徒3名（1年生1名 3年生2名）がボランティアとして参加をさせていただきました。

12:00～15:00（於 小体育館）

生徒は、「つくってあそぼう もりのどうぶつたちをつくろう！！」のブースで活動。



どんぐりや松ぼっくりに顔を描いたり、グルーガンでくっつけてまとまりのある作品にしたりという、自然素材を活用した装飾品づくりという内容でした。次々と来る子ども達に、説明をしたり、一緒に作業をしたりと、結構忙しく活動していました。少し時間の空



いたときには、自分たちで、自分たち用の作品を作ったりもしながら、充実した時間を過ごしていました。

限られた時間ではありましたが、多くの玉川の子ども達や保護者の方とコミュニケーションを取ることができ、また、ケヤキフェスの楽しい

雰囲気も感じることもできました。



また、校長は同じくキッズナーランドの「まとあてひこうきをさくせいしよう！！」の担当をさせていただき、普段はあまり接することのない、小学生に入るかは知らないかくらいの子供達と、

牛乳パックを切ったり、折ったりしながら、楽しく飛行機づくりをさせていただきました。

また、ケヤキフェスのオープニングでは、本校吹奏楽部に演奏の機会をいただきました。前日に本校文化祭での演奏を終えた吹奏楽部員にとって、1～3年生までがそろって演奏する最後の機会、三年生の卒業演奏会となりました。多くの皆さんに聴いていただくことができ、ありがたかったです。



生徒にこのような機会をいただきましたこと、大変に感謝しております。学校内では経験できない、自己有用感や、自己効力感を感じる場となりました。

今後ともよろしくお願い致します。